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Kurztitel  
 
Ersatzneubau FÖSK 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der bestätigten EW-bau für den Ersatzneubau der Förderschule für Körperbehinderte war 
ein „Grünes Klassenzimmer“ eingeplant. Außerdem sollte es als Spiel- und 
Bewegungselement eine Rollstuhlwippe geben. 
 
Ich frage Sie: 

1. Wird das „Grüne Klassenzimmer“ in der geplanten Form umgesetzt? Wenn nein, 
warum nicht? 

 
2. Wird die Rollstuhlwippe in der geplanten Form umgesetzt? Wenn nein, warum nicht? 

 
3. Welche weiteren geplanten Maßnahmen werden aus welchen Gründen ebenfalls 

nicht umgesetzt? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Antwort. 
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